

令和6年9月吉日

京都踏水会会員の皆様へ

公益財団法人京都踏水会  
京都踏水会水泳学園

## 迷惑駐車について

初秋の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は当会を御利用いただき御厚情のほど、心より御礼申し上げます。

京都踏水会水泳学園へご来館またはご送迎される方で、当会前及び駐車場以外の近隣施設前にお車を駐停車されている方が確認されています。

路上駐車は、歩行者や自転車の通行を妨げて交通事故の原因になるほか、追突など交通事故防止や緊急車両の通行確保の観点から、路上並びに送迎を目的とする迷惑停車について、近隣住民の方に大変なご迷惑となっていますので速やかにご移動して頂きますようよろしくお願い申し上げます。会員の皆様には様々なご都合・ご事情がごありかとは思いますが、路上駐車は大変危険ですので、避けていただきますよう、宜しくお願いいたします。

京都踏水会では京都府警・川端警察署とも連携を強化し、事故の無い町づくりを目指していきたいと思います。何卒、諸般の事情をご推察の上、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

**身に覚えのある方はご注意ください！**